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頃まで頑張っていただきたいと思います。我がクラブ
の重きをなしてほしいという気持でおります。
・鈴木彦太会員のあいさつ
　ただ今は過分なるお誉め言葉をいただき、ありがと
うございました。ロータリーライフも36歳の時に入り
ましたので早や40年となりました。40歳の積りでこれ
から益々若くなって頑張りたいと思います。今日は皆
様からお祝いしていただき、ありがとうございます。
還暦の渡辺光悦会員が欠席ですので、代表して私がお
礼を申し上げます。
・乾杯の発声（布施孝之会員）
　私は一年前に喜寿のお祝いをしていただきました。
鈴木彦太会員は私より一歳年下ですが、ロータリアン
としては大々先輩でありまして、私がロータリークラ
ブに入ってここまで来ましたのも、鈴木彦太会員の姿
を見ながら育てられたという気もいたします。そうい
う意味では鈴木彦太会員には大変感謝をしておりま
す。鈴木彦太会員は、よく自称「ロタキチ」と言いま
す。自称ロータリー気違い、それだけロータリーに対
する情熱、愛情にすごいものを持っております。そう
いう意味でこれからも佐沼ロータリークラブの強力な
牽引車として我々を引張っていってもらいたい思いま
す。鈴木彦太会員の今後益々のご活躍ご健康をお祈り
して乾杯いたします。乾杯！！

　毎年1月第一週の例会で行われていた利き酒会、今年
は新年移動例会でしました。酒気おび運転を気にする
ことなく、ゆっくりと利き酒をしていただきました。
日本酒は①澤乃泉・上撰（登米市）②澤乃泉・純米吟
醸・亀の尾（登米市）③山法師・吟醸酒（山形県）④
福小町・特別純米（秋田県）の4種類で、4問正解は２
人でした。
　４問正解者　佐々木源悦幹事、佐竹孝行会員

利き酒会

ほんとうに楽しい新年会でした。

喜寿を迎えられる鈴木彦太会員より

ジャケンゲーム。会長片足で大丈夫？

菅原文之会長と一緒に

乾杯の発声をする
布施孝之会員

　「さんさしぐれ」で
祝歳会を祝う２人

菅原会長のあいさつ
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事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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・本日の出席率　73.08％
・前回確定出席率　88.2％

・菅原文之会長以下、新年移動例会の盛会を祈念して。
　　佐々木源悦幹事　鈴木彦太会員　布施孝之会員　
及川勝永会員　佐々木崇会員　阿部泰彦会員

　　佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員　
髙田次雄会員　佐竹孝行会員　二階堂學会員

　　佐藤靜市会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
　　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員　
小泉洋会員　高橋利光会員　山田正会員

　　高橋義文会員　岩渕栄市会員
　以上、ありがとうございました。

　今日は、佐沼ロータリークラブ恒例の歳祝いを兼ね
た新年移動例会です。鳴子まで場所を移動して、寒い
中出席いただき感謝しております。仕事上のこと、家
庭のこと、ロータリー活動等々、いろんなことがある
と思いますが、そういうのを全部忘れて膝を交えて皆
さんと親しく懇談できればと思っております。
　今年は2会員の歳祝いがありますが、還暦を迎えら
れます渡辺光悦会員が欠席ですので、喜寿を迎えられ
る鈴木彦太会員の独壇場でございます。よろしくお願
い致します。

・ガバナー指名委員会、楢山直樹委員長より
　　ガバナー・ノミニー（2013～2014年度ガバナー）
　　指名の通知
　　仙台南RC　松良千廣氏

・登米市総務部より
　　登米市感謝状贈呈式の案内
　　日　時　1月24日㈫　13：30～
　　場　所　登米市役所迫庁舎　2階応接室
・登米市倫理法人会より
　　新春講演会及び賀詞交歓会の案内
　　日　時　1月30日㈪　18：30～
　　場　所　若鮨会館
　　会　費　講演会1,000円、賀詞交歓会3,500円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・復興支援特別委員会（阿部泰彦副委員長）
　1月22日㈰午後2時よりサンシャイン佐沼に於いて、
山形、余目RCと南三陸町支援について話し合いを持
ちますので、関係者はお集り願います。

　喜寿を迎えられる会員　鈴木彦太会員
　還暦を迎えられる会員　渡辺光悦会員
・会長あいさつ
　今年は鈴木彦太会員が77歳で喜寿を、渡辺光悦会員
が60歳で還暦を迎えられます。鈴木彦太会員とは、私
が32歳位の生意気盛りの時、おつきあいをするように
なり色々とご指導を受け、やっと半人前になりまし
た。あと20年位ご指導をいただけたら一人前になるの
ではないかと思っております。よろしくお願いしたい
と思います。鈴木彦太先輩は何事も一生懸命で全力投
球をする人です。その姿を見て私は非常に尊敬に値す
る人であると思っております。色々と役職を兼ねてお
られますが、情熱と気概をもって自分の会社は勿論の
こと、ぐいぐいと引張っていくという、私達若い者に
はとうてい出来ないような力のある人であります。喜
寿、77歳ということでありますが、米寿、白寿という

歳 祝 会 （担当：伊藤俊郎親睦活動委員長）

幹事報告 佐々木源悦幹事
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